

## 【参加者の一言 順不同】



本社 米山執行役員：

農業経営の大規模化は、農業水利施設の維持管理者の減少にもなります。このため、農水省は「農地・水保全管理」制度を創設し地域共同による保全活動を支援しています。

葛西用水路ボランティア活動は、農地・水保全活動そのものであるので皆さんの協力のもと継続していただきたいと思っています。

農業用水路周辺の雑草は、年々逞しくなってきているので、負けずに頑張ります。



土木事業本部 藤澤副本部長：

今回で4回目のボランティアでした。

暑い中、大変でしたが気持ちのいい汗をかきました。  
また、次回機会がありましたら参加します。



土木事業本部 東日本工事部 工藤部長：

今回は、草は思ったほど伸びておらず、草刈機が2台しかなかったが、時間内に終わりました。次回も都合がつけば 参加します。



土木事業本部 東日本工事部 三舟さん：

本日はお天気も良く、草刈り日和です。。。芝刈りの方がもっと好きです



土木事業本部 東日本工事部 舟波さん：

最高気温30度に達する程の猛暑の中、一生懸命頑張りました。  
日頃、あまり体を動かしていないせいか、  
翌日は筋肉痛になりました。

ボランティア活動後の生ビールは最高に美味しかったです。  
次回も是非参加したいと思います。



土木事業本部 東日本工事部 瀬戸さん:  
天気が良かったので作業中は暑かったです。だけど、草刈りを終え、きれいになった水路沿いを見て気分よく帰ることができました。



土木事業本部 東日本工事部 林さん:  
今回で通算2回の参加です。望まない晴天の中、皆さんのやる気に引っ張られるように、黙々と草を刈り、集積する2時間でした。時折、散歩中の地域住民の方に「ご苦労様」と声を掛けられました。その時に初めてボランティアというものをやっている実感に浸れました。



土木事業本部 東日本工事部 望月さん:

2年ぶり2度目の参加でした。  
フェンスの内側(用水路側)は虫が多かったです。

用水路に落ちなくてよかったです。

参加した皆様、お疲れさまでした。



土木事業本部 東日本工事部 山内さん:  
去年に続き2回目の参加でしたが、普段やらないことなのでとても大変でした。また参加したいと思います。



土木事業本部 東日本工事部 石川さん:

今回、初参加しました。私は、手鎌で草を刈りました。始める前と終わった後で河川沿いの見栄えがものすごく変わりやってよかったですと思いました。また機会があれば参加したいと思います。暑い日差しの下参加された皆様お疲れさまでした。

建築事業本部 東日本積算課 茂渡さん



天気がとてもよく、気持ちよく作業ができました。私は軽作業でよかったですですが、昼頃には夏のような暑さになり、草刈作業の方はばててしまったのではと心配しました。次回も参加したいと思います。

土木事業本部 東日本営業部 大木さん



活動開始から11年目になります。

今回は若手も多く参加しての活動となりました。

次回も参加します！



工務部 馬場

去年の秋以来、5回目の参加となります。

やはり、この時期に行うボランティアが一番熱く大変ですが、天候に恵まれ絶好のボランティア日和だったと思います。

熱中症に気を付けて次回も頑張りたいと思います。